

'Nos proponemos estar más cerca de los afiliados'

Comfandi invertirá 330.000 millones de pesos en educación, fomento, vivienda, salud y mercadeo.

Por: ECONOMÍA |

1:56 a.m. | 8 de agosto de 2016



Foto: Mauricio León / EL TIEMPO

Jacobo Tovar, director administrativo de Comfandi, dice que la entidad busca fortalecer los...



8

COMPARTIDOS

PUBLICIDAD

Jacobo Tovar Caicedo, director administrativo de la Caja de Compensación Familiar del Valle del Cauca (Comfandi), está recién llegado al cargo –desde marzo pasado–, pero ya tiene claro cuál es su plan para los próximos cinco años.

Y es que desde antes de llegar a la entidad, mientras se desempeñaba como

uno de los ejecutivos de Colombina, ya le había dedicado tiempo a examinar, por iniciativa propia, el papel social que cumplen las cajas de compensación familiar en el país.

Su estrategia contempla inversiones de aquí al 2020 por 330.000 millones de pesos, para fortalecer los servicios sociales de manera integral y mejorar la

Has leído 10 de 20 contenidos este mes ✕

[CREA UNA CUENTA GRATIS](#)

Disfruta del contenido sin límite

[¿Ya tienes cuenta? INGRESA](#)

supuesto anual asciende a un billón generado directamente por la Caja, en el recaudo del 4 por ciento del

¿Cuál es el objetivo central de ese plan?

La idea es incrementar el acercamiento de los servicios que presta la caja a sus afiliados en el Valle del Cauca. Buena parte de estos recursos irán al plan maestro de recreación que demandará más de 100.000 millones de pesos.

¿Quiénes serán los beneficiarios principales de este plan?

Lo que buscamos es que los afiliados de menores ingresos tengan mejores servicios. Nuestro objetivo es acercarnos a la familia. Por eso ubicaremos estos centros en las zonas donde viven los usuarios, es decir, estaremos cada vez más próximos a ellos.

¿A qué sectores destinarán recursos?

Hay proyectos en educación, fomento, vivienda, salud y mercadeo.

Helisa Norma Internacional
Ley 1314 de 2009
Información con valor global



MÁS LEÍDO

MÁS COMPARTIDO

- 1 'Uno no se vuelve generador de divisas por decreto'
- 2 Seis consejos para sobrevivir en época de alzas de precios
- 3 Aeropuerto de Rionegro no tendría la segunda pista antes de 20 años
- 4 Listo paquete de obras regionales de Invías por \$ 238.000 millones
- 5 Los trasfondos de la 'guerra' con Panamá

[VER 50 MÁS LEÍDAS >](#)

¿Qué planean en educación?

Comfandi tendrá su propia universidad de carreras técnicas, a fin de que sus egresados atiendan las necesidades de mano de obra de las empresas de la región.

Has leído 10 de 20 contenidos este mes



[CREA UNA CUENTA GRATIS](#)

Disfruta del contenido sin límite

¿Ya tienes cuenta? [INGRESA](#)

de alta pertinencia en el Valle del Cauca, realizando los trámites ante el Ministerio de Educación de los programas. Este mes se va a iniciar clases en enero del 2018.

Comfandi seguirá fortaleciendo sus programas en educación básica; cuenta con 11 colegios en donde estudian 13.500 niños.

También hay dos colegios que la Caja le administra al municipio de Cali.

¿Y en recreación construirán nuevos centros de entretenimiento?

Haremos varias cosas. Actualizaremos tecnológicamente varios de nuestros parques en el sentido de brindar nuevas experiencias a los afiliados.

Tendremos más espacios para el desarrollo de entretenimiento tecnológico, y muchas otras opciones de diversión.

Avanzamos en un plan muy agresivo en recreación extramural, llevando la recreación a las zonas rurales donde no hay acceso a parques. La idea es tener parques móviles para llevarlos a las veredas y los municipios apartados.

Un total de \$ 179.000 millones estarán orientados a inversiones en servicios

sociales para 527.000 trabajadores afiliados.

ECONOMÍA



8

COMPARTIDOS

Has leído 10 de 20 contenidos este mes ×

REPORTAR UN ERROR

IMPRIMIR

[CREA UNA CUENTA GRATIS](#)

Disfruta del contenido sin límite

[¿Ya tienes cuenta? INGRESA](#)



Urge refrendar un compromiso social



Cajas de compensación tendrán mismos subsidios de vivienda que Estado



Afiliaciones a cajas de compensación crecieron 9,5 % en el 2015



Cajas de compensación firmaron acuerdo de cooperación



Cajas reclaman billón de pesos para atender necesidades de empleados



Asocajas pide que el 4% de prestaciones sociales recuperen su vocación

TEMAS RELACIONADOS A ESTA NOTICIA

Cajas de compensación Comfandi

TEMAS DEL DÍA

ÚLTIMAS NOTICIAS >

Has leído 10 de 20 contenidos este mes ×

[CREA UNA CUENTA GRATIS](#)

Disfruta del contenido sin límite

[¿Ya tienes cuenta? INGRESA](#)

Michelin en Colombia

Pronósticos de inflación

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2016 EL TIEMPO Casa Editorial.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.

ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

Síguenos:

